

右折は… 十分に余裕を持って、 直進車・歩行者に注意し、行いましょう

夜6時 右折の路線バスと歩いていた女性衝突

信号や横断歩道のない場所 女性は、意識不明の重体

◇右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/10/16(水) 0:57

15日午後6時半ごろ、愛知県で、右折していた路線バスが歩いていた女性（45）と衝突し、女性は意識不明の重体です。現場には信号や横断歩道はなく、警察が事故原因を調べています。

夜8時 右折車と直進バイクが衝突

バイクの男子高校生2人、意識不明

◇右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/10/15(火) 20:12

14日午後8時20分ごろ、沖縄県で右折しようとした乗用車と、直進してきた2人乗りのバイクが衝突しました。この事故で、バイクに乗っていた高校生2人が頭を強く打つなどして意識不明の重体です。街灯が少なく車の通りも減る場所です。警察は車を運転していた男性（45）の前方不注意が事故原因の可能性も含めて調べています

早朝4時 酒酔い運転で大型トラックに衝突

交差点、左折時、はみ出し…対向の大型トラックと衝突

容疑で23歳の女を逮捕…「覚えていない」

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/10/12(土) 10:31

警察は11日までに、酒酔い運転の疑いで無職の女（23）を逮捕した。逮捕容疑は10日午前4時ごろ、千葉県で、酒に酔った状態で乗用車を運転した疑い。容疑者が交差点を左折した際、対向車線にはみ出し大型トラックと衝突する事故を起こし、酒酔い運転が分かった。容疑者は「覚えていない」と供述している。